

## La biblioteca de Ermua pone en marcha el horario de exámenes a partir del lunes

La biblioteca municipal de Ermua pondrá en marcha de nuevo su horario especial de exámenes. Además, a partir de hoy estará abierta los fines de semana y festivos de 10 a 14 horas y de 16 a 20 horas.

Desde el próximo lunes hasta el 11 de septiembre se ha programado la ampliación de horario que suele utilizarse en épocas en las que los estudiantes necesitan usar por más tiempo sus salas de estudio. Por lo tanto, se abrirá, de lunes a viernes, de 9.30 horas hasta la 1 de la madrugada ininterrumpidamente.

Este horario de apertura especial de la biblioteca se establece en función de los calendarios oficiales de exámenes de las universidades (EHU-UPV, UNED y Universidad Laboral), que este año van desde el lunes día 3 hasta el viernes 7 de septiembre.

Aunque la biblioteca se adapta a esta necesidad concreta, también se ofrecen todos sus servicios habituales de préstamo de libros, audiovisuales, ordenadores portátiles, conexión wifi, prensa, revistas, etc, en el horario ampliado. Desde que se comenzara con esta franja horaria para estudiantes, en septiembre de 2003, la cifra de personas que utilizan el servicio ha aumentado paulatinamente.

En un comienzo se abría hasta las 24 horas, pero también a petición de los usuarios, se amplió hasta la 1 de la madrugada.

Las horas en que mayor afluencia de estudiantes ha habido en estos tres años en la sala de la biblioteca municipal, en época de exámenes, han sido de 22 a 23 horas y de 23 a 24 horas y aunque han variado según los años, el servicio sigue en marcha debido al éxito cosechado.

Los días con mayor afluencia son los centrales de la semana (martes, miércoles y jueves), ya que los lunes y viernes el número de usuarios nocturnos desciende.

Los últimos datos registrados por este servicio son los del año 2005, ya que debido a las obras que sufrió el edificio Teresa Murga el año pasado este horario de exámenes en septiembre no pudo ponerse en marcha.

### Eibarreses

En esta campaña cambian las tornas, ya que numerosos usuarios de la biblioteca de Eibar se desplazan a Ermua debido a las obras de este servicio eibarrés.

Ya en 2005, 972 personas utilizaron la biblioteca en horario nocturno. Cuando aún no había ordenadores portátiles para el préstamo se solicitaron 28 horas de uso de la mediateca.

Hoy en día el préstamo de ordenadores portátiles tiene una demanda mucho más amplia.

La biblioteca municipal de Ermua es un servicio emergente. Hay que tener en cuenta que hubo 3.800 usuarios más en 2005 que el año anterior, un dato que aún tiene mayor relevancia teniendo en cuenta que de 2003 a 2004 la cifra de usuarios descendía en torno a las 2.300 personas. En 2003 hubo 119.552 usuarios totales en la biblioteca municipal de Ermua, en 2004 fueron 117.226 los que se acercaron a T.Murga y en 2005 se alcanzaron los 121.022.

#### **HORARIO DE EXÁMENES**

Horario: De 9.30 horas a 1 de la madrugada.

Fechas: Del 3 al 11 de septiembre.

Servicios: No sólo la sala de estudios, sino también los habituales servicios bibliotecarios